
 前半は，体育館で後期生徒会

役員選挙の様子を参観していた

だきました。後半は，校長室で意

見交流をしました。「タブレットの

使い方について」「安全な登下

校について」など，いろいろなご

意見をいただきました。 

生徒会役員選挙では，全校生徒が体育

館に集まりました。なかなか３学年揃って

集まることができませんでしたが，約２年

半ぶりに高豊中生全員集合です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

これからも様子を見ながら，できるだけ

このような機会を増やしていきたいです。 
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第１号 

９月２９日（木）  

  後期生徒会役員選挙 

 学校をひっぱっていく生徒会役

員７名を選ぶために，立会演説会

を行いました。各立候補者は「高豊

中をよりよくしたい」という思いをし

っかり話すことができました。 

 

 ６月２９日（木） 

第２回学校評議員会 

 応援責任者の

話も，聞く人の態

度も，すばらしか

ったです。 

 明日から中間テストです。勉強

した成果をがんばって発揮しま

しょう！ 


